

H30年度卒業生

研究課題	研究室			
韓国経済における財閥構造とその問題点	経済学部 経済学科		教授	田口 雅弘
日本の低労働生産性の構造分析とその改善に向けた考察 ーAI導入のインパクトと課題ー	経済学部 経済学科		教授	田口 雅弘
汽水域におけるヨシ原の刈り取りに対する生育反応	環境理工学部 環境管理工学科		助教	中嶋 佳貴
淡水二枚貝を用いた児島湖の透明度改善に関する基礎研究	環境理工学部 環境管理工学科		助教	中嶋 佳貴
スポーツメディアの内容がスポーツに対するイメージに与える影響に関する研究	教育学部	保健体育	講師	高岡 敦史
コムギにおける <i>Phytochrome C</i> および <i>Casein kinase2α</i> 遺伝子配列の多様性解析	農学部 総合農業科学科	応用植物科学コース	教授	加藤 鎌司
[3. 3](1, 4)ナフタレノファンの合成と光反応	理学部 化学科		准教授	岡本 秀毅
鉄隕石の鉛同位体測定による初期太陽系の鉛組成に関する同位体地球科学的研究	理学部 地球科学科		准教授	山下 勝行
国際法における「持続可能な発展」概念の展開	法学部 法学科	比較国際法	教授	黒神 直純
地方創生のための大型イベント～おかやまマラソンを事例に～	経済学部 経済学科		教授	釣 雅雄
マイクロステップ計測技術を用いたe-learningのフィードバックが高校生の特性的自己効力感に与える影響	教育学部	教育心理学	教授	寺澤 孝文
2018年6月18日大阪府北部の地震の強震動による表層地盤の非線形応答	理学部 地球科学科		教授	竹中 博士
制御焦点尺度の検討 ー促進焦点と予防焦点の分類に着目してー	教育学部	教育心理学	教授	山田 剛史
児童・生徒のメディア利用時間と形態、体力、生活習慣との関連性	教育学部	保健体育	教授	足立 稔